

**2021**

Bulletin de la Société des Amis de la Cathédrale  
d'Amiens



*Les amis*  
**DE LA  
CATHÉDRALE  
D'AMIENS**

**Directeur de la publication : Bernard POILLY**

## Le mot du président

Chers amis,

Pour notre Société, l'année 2020 était réservée aux 800 ans de notre cathédrale.  
L'année ne s'est pas déroulée comme nous l'aurions souhaitée mais elle ne fut ni noire ni blanche.

Pas d'année noire pour la cathédrale, avec le culte (fonction première de la cathédrale) qui a été régleménté mais sans arrêt véritable, même en mars-avril 2020, et une baisse notoire de la fréquentation des visiteurs.

Pas d'année blanche pour notre Société qui a continué à fonctionner, certes au ralenti, en oubliant le concours de peintures, sculptures..., les voyages, une grande partie des conférences mais en maintenant des éléments importants tels que la restauration du gisant de Simon de Gonsans, la translation de la Vierge Dorée, la permanence de l'accueil, la visite des stalles.

Cette année 2020 restera une année en demi-teinte, grise en fait.

Mais la cathédrale a connu des événements (épidémies, famine, guerres...) d'une autre ampleur que ce que nous vivons actuellement et elle a su les surpasser.

L'Assemblée Générale de janvier 2021 a été reportée mais nous comptons bien la programmer avant la fin de l'année.

Mon souhait le plus cher est que 2021 soit le sursaut général et que nous participions tous à cette nouvelle aventure.

*Bernard POILLY, président des Amis de la cathédrale d'Amiens*

Le jour du Vendredi Saint, **Mme Marie-Madeleine LOZINGOT** nous a quittés. Elle avait été membre de notre Conseil d'administration pendant de nombreuses années et elle participait activement à nos activités. Pour ceux qui ne l'ont pas connue, ils la reconnaîtront aisément dans le fleurissement de nos assemblées générales, de notre stand à Agora... qu'elle organisait chaque année.